

Pressemitteilung

Sein oder nicht sein...

... das ist hier die Frage. Diese könnten sich auch junge Menschen stellen, wenn sie sich für den Beruf des/der Schauspielers*in interessieren. Wir geben Antworten und noch mehr: Im Rahmen der Kooperation „Volkstheater meets Burg Schwaneck“ gibt es am 14. Juli einen Workshop sowie ein Gastspiel des BackstageKlub Volkstheater München.

Hamlet, Prinz von Dänemark von William Shakespeare, 3. Aufzug, 1. Szene. „Sein oder nicht sein, das ist hier die Frage“ – große Schauspieler*innen kennen natürlich diese Szene und auch junge Menschen, die solche werden wollen. Aber was muss man für diesen Beruf wissen? Erstmals in der Geschichte von Burg & Bühne gibt es eine Kooperation mit dem Volkstheater München. Dabei kommen Jugendliche zwischen 13 und 16 Jahren voll auf ihre Kosten. Wer großes Interesse für Theater und Schauspiel hat und sein Talent fördern oder was Neues dazu lernen möchte, ist hier genau richtig.

Dramaturgie, Sprecherziehung, Schauspielschule? Zwei erfahrene Akteur*innen des Volkstheaters geben Antworten auf offene Fragen. Sie zeigen in unserem Theater-Workshop am 14. Juli (14 bis 17 Uhr) worauf es ankommt und stellen das Berufsbild des Schauspielers bzw. der Schauspielerin vor – Unkostenbeitrag 15 Euro pro Person. Zum Abschluss wird das jugendliche Ensemble des BackstageKlub Volkstheater ein Gastspiel geben. Ab 18 Uhr bringen sie im großen Rittersaal das Stück „Blume von Tsingtao“ von Wolfgang Herrndorf zur Aufführung – der Eintritt für Workshop-Teilnehmer*innen ist frei – für alle anderen gilt Einlass auf Spendenbasis. Zum Workshop anmelden kann man sich einfach per Mail: kontakt@burgundbuehne.de. Mehr Informationen gibt es unter www.burgundbuehne.de.

Fakten:

Wann: 14. Juli 2019

Was: 14 bis 17 Uhr: Workshop für Jugendliche zwischen 13 und 16 Jahren,
Kosten: 15 Euro pro Person
ab 18 Uhr: Theaterstück für jedes Alter (Eintritt auf Spendenbasis)

Wo: Burg Schwaneck, Burgweg 10 in 82049 Pullach

Geschäftsstelle
Burgweg 10 • 82049 Pullach
T 089/744140-0
F 089/744140-33
M info@kjr-ml.de
www.kjr-ml.de

**Referentin für
Kommunikation und
Marketing**
Eva-Maria Greimel

T Durchwahl: -66
M e.greimel@kjr-ml.de

Über den Kreisjugendring München-Land:

Der Kreisjugendring München-Land (KJR) ist eine Gliederung des Bayerischen Jugendrings, KdöR, und freier Träger der Jugendhilfe. Als eine der größten Jugendorganisationen in Bayern vertritt er die Interessen von Kindern und Jugendlichen. Im KJR sind 32 Jugendverbände und Jugendinitiativen aus dem Landkreis München organisiert. Durch vielfältige Bildungs- und Freizeitangebote fördert der KJR die Persönlichkeitsentwicklung junger Menschen und das soziale Miteinander. Dafür beschäftigt er rund 500 hauptberuflich Mitarbeitende in über 120 Einrichtungen sowie viele ehrenamtlich Aktive. In der Überregionalen Bildungsarbeit organisiert der KJR das Bildungszentrum Burg Schwaneck, das Ferien- und Bildungszentrum Siegsdorf sowie das Heiner Janik Haus, Jugendbegegnungsstätte am Tower in Oberschleißheim. In der Regionalen Jugendarbeit hat der KJR München-Land Trägerschaften und Kooperationen in den Bereichen Offene und mobile Kinder- und Jugendarbeit, Jugendsozialarbeit an Schulen, Gebundene und offene Ganztagschule, Nachmittagsbetreuung und in Einrichtungen der Jungen Integration.

Geschäftsstelle

Burgweg 10 • 82049 Pullach

T 089/744140-0

F 089/744140-33

M info@kjr-ml.de
www.kjr-ml.de

Referentin für Kommunikation und Marketing

Eva-Maria Greimel

T Durchwahl: -66

M e.greimel@kjr-ml.de